

Welche Ursachen oder Schäden machen einen Austausch meines Dachfensters erforderlich?

An meinem Dachfenster ist irgendetwas nicht in Ordnung. Aber ist deshalb gleich ein Austausch erforderlich? Hier einige Gründe, die für einen Austausch des Fensters sprechen.

- Die Optik:** Ein in die Jahre gekommenes Dachfenster genügt nicht mehr den heutigen Ansprüchen.
- Das Alter.** Ein Dachfenster hat eine **Lebensdauer von ca. 30 Jahren.**
- Heutige Anforderungen:** Irgendwann halten alte Dachfenster die heutigen Anforderungen nicht mehr ein. Sie weisen schlechte Wärmedämmwerte auf und halten die geforderten Werte der aktuellen Energieeinsparverordnung nicht mehr ein.
- Undichtigkeiten** wurden zu spät erkannt und der Rahmen ist verfault.
- Scharniere / Griffe sind beschädigt / ausgerissen und können nur mit einem unverhältnismäßig hohen Aufwand oder teuren Ersatzteilen repariert werden.
- Die Scheibe ist milchig / beschädigt und ein Austausch der Scheibe lohnt sich aufgrund des Alters nicht mehr.
- Beim Bedarf einer **Sonnenschutznachrüstung** auf ein altes, nicht mehr aktuelles Dachfenster. Es muss geprüft werden, ob dieses Sonnenschutzzubehör bei einem absehbar geplanten Austausch des Dachfensters auch auf ein neues Dachfenster passt. In den meisten Fällen ist dies nicht möglich und es lohnt sich gleich der Austausch des Fensters.

Notizen / Fragen an meinen durchdacht! Fachbetrieb.
